
Pierre de Construction Spirituelle n° 131

St Jean 14.26  ‘’  Mais le consolateur, l'Esprit-Saint, que le Père enverra en
mon nom, vous enseignera toutes choses,  et  vous rappellera
tout ce que je vous ai dit.’’

Le messager de Dieu pour ces derniers jours dit ce qui suit : 
Une fois, il me demandait mon avis sur le signe initial du Saint-Esprit, “est-

ce que c’était le parler en langues?” Ça, c’était il y a bien des années. J’ai dit:
“Non; je ne peux pas voir ça.” Il a dit: “Moi non plus,” il a dit, “pourtant, c’est
ce qui m’a été enseigné.” Il a dit: “D’après vous, qu’est-ce qui en serait une
preuve?”J’ai dit “La preuve la plus parfaite, à mon avis, c’est l’amour.” Donc,
nous nous sommes mis à parler de ça. Et alors, j’ai trouvé que ça semblait être
assez juste, donc, je m’en suis tenu à ça: “Si un homme a l’amour.” Mais, un
jour, le Seigneur, par une vision, m’a corrigé. Et Il a dit que “la preuve
qu’on a l’Esprit, c’est ceux qui peuvent recevoir la Parole”, ni l’amour, ni
le parler en langues, mais c’est de recevoir la Parole (I Thess. 1:4-6).

Et alors, il me disait que “c’est scripturaire,” il disait, “parce que, dans Jean
14.26 Jésus a  dit:  ‘Quand Lui,  le  Saint-Esprit,  sera venu sur  vous,  Il  vous
révélera les choses que Je vous ai enseignées, et Il vous annoncera les choses
à venir.’”  (Jn 16.13-14).  Alors, voilà la vraie preuve du Saint-Esprit! Il ne
m’a encore jamais rien dit qui soit faux. Alors, “c’est la preuve du Saint-
Esprit,  c’est celui qui peut  croire la Parole; si vous pouvez La recevoir”
(Actes 2.41). En effet, Jésus n’a jamais dit: “Quand le Saint-Esprit sera venu,
vous parlerez en langues.” Il n’a jamais dit que, quand le Saint-Esprit serait
venu, vous ne feriez aucune de ces choses-là. Mais Il a dit: “Il prendra ces
choses qui sont à Moi et Il vous les annoncera, et Il vous annoncera les choses
à  venir.”  Alors,  voilà  la  vraie  preuve du Saint-Esprit,  selon  Jésus  Lui-
même. [1]

Question a  Frère Branham : j’ai été baptisé au Nom de Jésus. La Parole
dit  que “vous recevrez  le  don du Saint-Esprit”. Est-ce que cela signifie  le
baptême, le Saint-Esprit, ou est-ce que cela signifie que je devrais recevoir le
don bien précise que je devrais recevoir une expérience bien précise par le
baptême? Je désire vivement être rempli de l’Esprit. 

Voilà une bonne question. Maintenant,  le baptême du Saint- Esprit est
une expérience bien précise qu’une personne doit recevoir. Or, quand je dis
ne pas croire que le signe initial du Saint-Esprit est le parler en langues (je
n’accepte pas ça), je crois qu’avec l’aide de Dieu, je peux le prouver, par la
Bible, que c’est faux, vous voyez,  parce que le parler en langues, c’est un
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don du Saint-Esprit (I Cor 12.4-11). Combien savent ça? La guérison Divine,
c’est un don du Saint-Esprit. Or ça, ce n’est pas du tout une preuve du Saint-
Esprit. Voyez? On ne peut pas s’appuyer là-dessus. On ne peut pas s’appuyer
sur le fruit de l’Esprit. En effet, le premier fruit de l’Esprit, c’est l’amour, et
je ne connais personne qui déploie plus d’amour que les gens de la Science
Chrétienne, mais ils nient même la Divinité de Jésus-Christ.  Voyez?  À ma
connaissance,  il  n’y  a  qu’une  preuve  du  Saint-Esprit,  c’est  une  foi
véritable dans la Parole promise de l’heure!

Alors,  vous  voyez,  ces  sacrificateurs,  c’étaient  des  hommes  aimables,
doux,  compréhensifs.  Pour  ce  qui  est  des  fruits  de  l’Esprit,  ils  pouvaient
manifester plus de fruits de l’Esprit que Jésus n’aurait jamais pu en produire.
Ils n’avaient pas vu qu’Il était la Parole promise de l’heure (Jn 8.12-19). [2]

Il y a tant de confusion aujourd'hui au sujet de l'évidence du Saint-Esprit, et
ainsi de suite.  Satan peut imiter n'importe lequel des dons que Dieu possède,
mais il ne peut pas apporter cette Parole mot à mot. C'est là qu'il a échoué
dans le jardin d'Éden; c'est là qu'il a toujours échoué. C'est là que ces ’’ faux
oints’’,  ou  les  oints...  ils  peuvent  être  oints  de  l'Esprit,  parler  en  langues,
danser, crier, prêcher l'Évangile... et malgré tout: un démon. [3] 

‘’Quand je parlerais les langues des hommes et des Anges, si je n’ai pas la
charité, cela ne me sert de rien  (I Cor 13.1-13).’’ Voyez-vous, quoique je le
fasse! Voyez-vous ? Donc, ces choses-là, ça ne veut pas dire que vous avez le
Saint-Esprit.  Mais quand Lui,  la  Personne,  l’Esprit  immortel  de Christ,
devient votre Sauveur personnel, et qu’Il vous change, et que tout ce que
vous voyez, c’est le Calvaire et cette Parole, alors il s’est passé quelque
chose.  Oui, monsieur, quelque chose s‘ est passé. Personne ne vous le dira.
Quand ça arrivera, vous le saurez. [4]

J’ai parlé d’une roue au milieu de la roue (Eze 1.15-21), ou de cette petite
âme intérieure, à l’intérieur de  l’esprit. Alors que l’esprit, qui est à l’extérieur,
entre l’âme et le corps, il peut être oint du Saint-Esprit, absolument. L’avez-
vous tous compris? 

Le premier cercle, ce sont les sens humains. Le deuxième cercle, ce sont
les sens de l’esprit  :  la volonté,  la volonté personnelle,  le désir,  et  ainsi  de
suite. Mais, à l’intérieur, c’est l’âme; cette âme a été prédestinée. Donc, ils
peuvent oindre cet esprit pour amener le corps extérieur à se soumettre à
l’esprit. “Mais l’âme qui pèche, cette  âme-là mourra.” (Eze 18.20) L’âme qui
rejette, par incrédulité, la Parole de Dieu dont elle est une partie, cette âme sera
Éternellement l’a toujours été… (Jn 16.7-9)
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Beaucoup de ces gens, qui sont religieux, dans le monde d’aujourd’hui, ont
toujours été  morts. “La femme qui vit  dans les  plaisirs”,  avec ses  cheveux
coupés et son visage fardé, “est morte, quoique vivante.” (Eph 2.1-3) La Bible
le dit. Voyez? Voyez-vous, elle aura beau être religieuse, elle n’a jamais été
sauvée. Elle a les émotions externes. Peut-être qu’elle fait partie de la chorale,
ou qu’elle danse dans l’Esprit, peut-être qu’elle parle en langues et qu’elle a
toutes  les  manifestations  de  l’Esprit.  Mais,  à  moins  que  cette  âme,  à
l’intérieur, ne soit celle d’une fille de Dieu, elle est perdue, quoi qu’elle
fasse. [5]

Après avoir une fois parlé en langues, on a demandé à Martin Luther la
raison pour laquelle il ne prêchait pas le parler en langues. Il a dit, ‘’  Si je
prêchais ça, mon peuple cherchera le don au lieu du Donateur. ‘’ C’est
vrai. 

Alors que Moody prêchait, une fois, sous inspiration,  il a parlé en langues.
Il  a  dit  ‘’  Pardon  moi,  Dieu,  d’avoir  murmuré  des  mots  insensés.’’
Certainement. Voyez-vous ? Ils avaient ces choses et nous les croyons, mais
elles doivent être mises à la place qui leur convienne. Elles ne doivent pas être
considérées comme la preuve.

Dans la Bible il n’a qu’une ‘’preuve du Saint-Esprit’’ : les fruits de
l’Esprit. Montrer  un seul  endroit  où Jésus l’a  dit  ainsi.  Oui,  monsieur.  La
preuve du Saint-Esprit est les fruits de votre Esprit. Jésus a dit que ‘’ vous
les reconnaitrez par leurs fruits.’’ (Matt 7.16-20). Et les fruits de l’Esprit sont :
l’amour,  la joie,  la paix, la longanimité,  la bonté,  la  gentillesse,  la douceur
(Gal 5.22). Mais les fruits de l’ennemi sont : l’inimitié, la haine, la malice, les
querelles, et autres ; voila les fruits de l’ennemi. ‘’ (Gal 5.19-21). Ainsi, jugez
par la sorte de vie que vous vivez ; là-où vous vous tenez avec Dieu. Si tout
votre cœur L’aime, et vous l’aimez, qu’en suite vous êtes gentils, et vous
vivez quotidiennement avec Lui, vous êtes passés de la mort à la vie (Jn
5.24) ; vous êtes en conscients. Si ce n’est pas ainsi et vous n’êtes pas pareil,
vous  n’êtes  qu’un  imitateur  du  Christianisme.  C’est  vrai.  Et  toutes  les
imitations charnelles seront mises à nu. Assurément, nous le savons. [6]

Maintenant,  le  parler  en  langues,  le  fait  de crier,  voilà  simplement  des
attributs qui suivent ce genre de vie.  Et vous pouvez prendre et imiter ces
attributs tout en n'ayant jamais cette vie.  Nous le voyons. Combien savent
que cela est vrai? Sûrement, certainement, vous le savez, oh! la la!  Vous le
voyez tout autour de vous!

Ainsi, il n'y a rien que vous dites, qui soit l'évidence du Saint-Esprit, à
moins que ce ne soit la vie que vous vivez. Alors, si vous voulez parler en
langues, c'est parfaitement bien, si vous vivez la Vie pour le soutenir. C’est
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juste. Et si vous voulez crier, bien, cela est bon. Je crie moi aussi, je deviens
parfois si heureux que je tiens à peine dans mes chaussures; j'aimerais sauter
en les laissant sur place! Et cela est merveilleux. Je le crois.

 J'ai eu des visions, et des malades guéris, des morts ressuscités. Quand ils
sont étendus là et que les médecins s'en vont en disant: « C'en est fini d'eux, ils
s'en  sont  allés!  » Ils  gisent  là  une heure  ou deux.  Le Saint-Esprit  descend
aussitôt et  donne une vision, et descend là et ressuscite cette personne... J'ai vu
ceux qui étaient sourds, muets et aveugles être guéris, et des estropiés marcher.
Ce sont des attributs. [7] 

Remarquez, cette Parole ne peut pas Se renier.  Alors, c’est  satisfait,  ou,
c’est le désir. C’est un désir de quoi? Qu’est-ce qui vous a fait désirer Cela, au
départ? C’est qu’au fond de votre âme, il y avait une semence prédestinée,
c’était la Vie Éternelle, qui s’y trouvait depuis toujours, qui y était depuis
toujours. “Tous ceux que le Père M’a donnés viendront à Moi  (Jn 6.37-39).
Aucun d’eux ne sera perdu.”

 “Mes brebis entendent Ma Voix, et elles ne suivront pas un étranger”, (Jn
10.27-28) parce que là, au fond, se trouve la Vie, et la Vie s’attache à la
Vie. Le péché s’attache au péché, et le péché est tellement hypocrite qu’on se
croit sauvé, alors qu’on n’est pas sauvé. C’est le summum de l’hypocrisie.  

Qu’est-ce? Eh bien, qu’est-ce qui puise ces choses?  C’est quelque chose
qui se trouve à l’intérieur qui les  puise.  C’est  l’âme qui puise,  qui vous
alimente, de l’extérieur cela passe dans l’esprit, pour entrer dans l’âme. Et
si l’âme aime le monde, elle est morte. Peu m’importe l’onction qui est ici, à
l’extérieur, et la droiture ici, à l’extérieur; à l’intérieur, ici, elle est morte. “Car
celui qui aime le monde ou les  choses du monde, l’amour de Dieu n’est même
pas en lui”, (I Jn 2. 15-17) importe combien il est religieux. Le véritable Filtre,
ainsi, il va éliminer toutes ces choses et ne laisser passer que la vérité de Dieu,
la Parole, dans l’âme vraie, véritable.

Maintenant,  si vous voulez la preuve du Saint-Esprit, la voilà. Quand
votre âme s’aligne en tous points sur la Parole de Dieu, ça montre que
vous avez fait passer votre vie à travers le Filtre d’un homme qui réfléchit,
le Filtre de Dieu.

Et alors, ça montre qu’il y avait en vous cette semence prédestinée, au
fond de vous, qui vous donne d’avoir faim de Dieu.  (Matt 5.6). Tous ceux
que le Père M’a donnés, M’a donné de racheter;  ils sont morts avec Moi au
Calvaire; ils sont ressuscités avec Moi à la résurrection; tous ceux qu’Il M’a
donnés viendront à Moi. Ils seront placés dans le Corps, (I Cor 12.12-14) à
leur position, pied, bras, nez, bouche, quoi que ce soit; ils Y seront placés. Et
ils viendront à Moi en leur temps.” 
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Si cette semence prédestinée n’est pas en elle, elle ne puisera pas à travers
Cela, puisqu’elle va puiser en vue de satisfaire ses désirs.

Et la seule chose que vous pouvez dessiner à travers la parole de Dieu,
c’est l’Esprit, la Puissance vivifiante, qui fera vivre la Parole Elle-même, qui
est en vous, en vue de manifester Jésus-Christ dans l’âge où vous vivez .
Alléluia! Mon frère, si ce n’est pas la Vérité, ça, je ne sais pas ce qui est la
Vérité. J’ai perdu la raison, si ce n’est pas la Vérité.

C’est la Parole Elle-même, dans votre cœur, prédestinée à s’y trouver,
qui puise. (Matt 13.36-38 ; Luc 8.11) Il recrache ce qui est du monde; il n’en
veut pas. Mais quand il arrive ici, dans la Parole, il commence à y puiser. Et
quand il puise à travers la Parole,  il ne peut en retirer rien d’autre que le
Saint-Esprit, qui va vivifier cette Parole. [5]

Alors, d’être un théologien qui avait reçu une solide formation, ça n’avait
aucun rapport. D’être doux et aimable, ça n’avait aucun rapport. Qu’est-ce qui
Le rendait différent? Il, Jésus, était la Parole faite chair (Jean 1.1-3,14), pas la
Parole pour le jour de Moïse, c’est Moïse qui était ce jour-là cette Parole-là;
pas la Parole pour les  jours de Noé, c’est Noé qui était la Parole pour ce jour-
là; pas le jour la Parole pour le jour d’Élie, c’est Élie qui était cette Parole-là,
pour ce jour-là; mais Il était la Parole au présent, et eux, ils vivaient dans le
passé.

La même  chose  se répète!  C’est  ça  la  preuve du Saint-  Esprit,  c’est
quand Dieu vous révèle, et que vous voyez l’AINSI DIT LE SEIGNEUR,
et que vous l’acceptez. Ce n’est pas ce que vous êtes, ni ce que vous avez
été, ni rien de tout ça, mais c’est ce que Dieu a fait pour vous maintenant.
Voilà la preuve.

Jésus a dit Il nous a indiqué quelle est la preuve du Saint-Esprit, Jean 14.
16 Il a dit : “J’ai beaucoup de choses à vous dire. Je n’ai pas le temps de le
faire, mais lorsque le Saint-Esprit viendra,  Il vous dira, vous rappellera les
choses dont Je vous ai parlé, et Il vous annoncera aussi les choses à venir.”
Vous le voyez, n’est-ce pas? Voilà la preuve. C’est d’annoncer d’avance, et
d’être, d’avoir l’interprétation Divine de la Parole écrite. [2]

Vous montrer  le  jour  dans le  quel  nous vivons,  et  une autre  chose  par
laquelle vous Le reconnaitrez, Il vous montrera les choses à venir. Un retour
de nouveau à la prophétie ‘’ Quand Il vient.’’ Voyez ? [8]

Et c’est cela.  On ne peut pas prétendre que la manifestation (Matt 7.
21-23) est  la  preuve  qu’on  est  né  de  l’Esprit,  rempli  de  l’Esprit.  Non
monsieur.  Je  reconnais  que  la  véritable  manifestation  est  la  preuve  que  le
Saint-Esprit accomplit des œuvres puissantes, mais ce n’est pas la preuve que
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l’individu  est  rempli  de  l’Esprit,  même  si  cet  individu  possède  ces
manifestations en abondance.

 La preuve qu’on a reçu le Saint-Esprit aujourd’hui est exactement la même
qu’à l’époque de notre Seigneur. C’est de recevoir la Parole de vérité pour
le  jour  où  l’on  vit.  Jésus  n’a  jamais  insisté  sur  l’importance  des  œuvres
comme  Il l’a fait sur l’importance de la Parole.  Il savait  que si  les gens
recevaient la Parole, les œuvres suivraient. C’est Biblique. [9]

La preuve est  la confirmation de la Parole de l’heure.  Ils  avaient  la
Bible. Il était exactement ce que Jéhovah a dit qu’il arriverait. Ça n’a besoin
d’aucune  interprétation ;  c’est  cela  interprétation.  Les  sacrificateurs  étaient
là et ce tout ce qu’ils avaient et toute autre chose était devenue une routine.
Mais ils ont manqué de voir la Parole, Il a fait vivre la Parole de cet âge.
Voila la preuve de cet âge. 

Luther  avait  la  preuve  de  son  âge,  Wesley  en  avait  pour  le  sien,  la
Pentecôte l’avait pour son âge.  Mais nous sommes dans un autre âge. Ces
choses sont bonnes. Mais elles sont pareil à un fœtus qui doit avoir un doigt,
un œil, un nez ; et il doit ensuite  devenir un être humain, un bébé mature afin
de naitre et avoir un une âme, un corps et un esprit. 

Maintenant, nous voyons que Jésus a dit tout ceci.  Seul un petit groupe
L’a vu, ceux qu’Il avait ordonnés à la Vie. Ils n’étaient pas un grand groupe.
Son  groupe  ne  ressemblait  en  rien  à  celui  de  Caïphe.  Pourquoi ?  Caïphe
pouvait rassembler toute la nation. Jésus n’a appelé qu’u petit groupe. Il n’était
pas connu de beaucoup des gens. Quand Il était venu et vécu sur la  terre, des
milliers des milliers n’avaient jamais su qu’Il était ici. [10]

Dans l’économie de Dieu, il y a toujours une arche. Au jour de Noé, il y
avait une arche afin de sauver de son peuple. Au temps de la loi, il avait une
arche,  l’arche de témoignage, aux jours de la loi. Ils ont suivi l’arche mais
maintenant nous sommes dans une troisième dispensation ; comme au temps
de Noé, au temps de Lot et le temps présent. Aujourd’hui, il a une arche, elle
n’est pas une dénomination ; moins encore les bonnes œuvres que vous faites ;
mais c’est par un seul Esprit (I Cor 12.13). Nous sommes tous baptisés dans
un corps  dans le domaine de ce Royaume ; un  seul baptême spirituel. Peu
importe combien bon ou mauvais ou autre, vous êtes dans le Royaume par le
Saint-Esprit. Voyez-vous ?  Voila la seule voie pour vous afin de vaincre.
Tout celui qui est sous le Sang versé est un vainqueur ; (Apo 12.11), parce
que vous-même, vous ne pouvez pas vaincre, c’est Lui qui a vaincu pour
vous (Rom 8.37) Vous êtes en repos. 

‘’ Maintenant, comment saurai- je que j’y suis ?’’ Regardez qu’elle est la
sorte de vie que vous vivez. Observez. Voyez, si c’est une vie automatique
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ou si  vous devez vous battre et  forcer,  alors c’est  vous qui vivez.  Mais
n’essayez pas de le faire. [11]

La preuve que vous avez le Saint-Esprit,  c'est  quand vous recevoir la
Parole;  pas un système,  mais  avoir une compréhension claire.  Comment
savoir  que  la  Parole  est  claire,  qu'on  La  comprend?  Regardez-La  Se
confirmer. Vous dites: “ Eh bien, je vois ceci le faire, et  cela. ” Oh, oui, les
mauvaises  herbes  vivent  de  la  même  façon.  Voyez?  Mais  ce  doit  être  la
Parole entière. Pour être l'Épouse, vous devez être une partie de Lui. Il est
la Parole. Voyez? Et quelle partie de Lui est-ce que c'est? La Parole qui est
promise pour aujourd'hui, quand Il appelle Son Épouse.  Etre une partie
de  ça. Vous  saisissez?  Maintenant,  ne  manquez   pas  ça,  maintenant.
Remarquez.

Il n'y a que celui qui est prédestiné, ce sera le seul qui le fera;  ça ne
peut  pas  être  autrement.  Regardez,  vous  pouvez  le  faire  que  par  la
prédestination. Car, si vous avez la Vie Éternelle, il faut que vous ayez été
une partie de Dieu tout le temps, parce qu'Il est le Seul qui est Éternel.
Vous  le  voyez?  Oh!  la  la!  Pensez-y.  Maintenant,  regardez  ce  qui  arrive
pendant le glorieux Millénium. 

Tout ce qu'il y a, c'est que le Rédempteur vous l'a fait reconnaître. Et vous
L'avez toujours été, et c'est la raison pour laquelle vous voyez le jour où vous
vivez. Combien le voient?

Maintenant, les méthodistes ont dit: “ Quand on crie, on L'a. ” Beaucoup
d'entre eux ont crié et ils ne L'avaient pas. Les pentecôtistes ont dit: “ Quand
on parle en langues, on L'a. ” Il y en a beaucoup qui parlent en langues sans
L'avoir. Regardez comment, toutes les formes que ces pharisiens avaient, mais
quand la Parole a été manifestée, ils ne L'ont pas reconnue. [8]

Le diable va se mettre à vous frapper; il va dire toutes sortes de choses sur
vous et vous accusera.  Il essaiera de vous faire croire que vous n’êtes pas
scellés, mais ne l’écoutez pas. 

Maintenant,  vous savez que vous êtes passés de la mort à la Vie.  (Jn
5.24 ; I Jn 3.14) Vous savez que les choses que vous avez aimées dans le
passé, vous ne les aimez plus. Vous savez que vous avez cru chaque Parole
de Dieu. Vous avez vu Dieu œuvrer exactement au milieu de nous…[12]

Eh bien, pouvez-vous imaginer qu’une mère donne naissance à un enfant
sans le savoir? Il faudrait qu’elle soit inconsciente pour ne pas le savoir. De
même  vous  ne  pouvez  pas  recevoir  le  Saint-Esprit  sans  le  savoir.  Il  y  a
quelque chose qui se passe en vous. Voyez? Il y a quelque chose qui vous

7



change. Tout votre système, tout votre système spirituel est renouvelé, et vous
devenez une nouvelle créature en Christ, comme la Bible l’exprime : une
nouvelle création en Christ (II Cor 5.17 ; Gal 6.15). Vous le savez.

Maintenant, vous me direz :  “Frère Branham, alors,  vous ne croyez  pas
qu’un homme doit parler en langues pour recevoir le Saint-Esprit?” Pas pour
prouver qu’il a le Saint- Esprit. [2]

Vous  avez  le  gage,  potentiellement,  en  attendant.  (II  Cor  1.21-22)
Maintenant,  quand vous avez reçu la Dynamique,  vous avez été vivifiés de
l’état de mortel à l’immortalité (Eph 2.1-7).  Cela assujettit le corps entier à
la Parole. Cela va changer votre comportement, changer votre apparence,
changer votre vie. Cela va vous changer, tout simplement. 

Maintenant,  comment  pouvez-vous  prétendre  avoir  cet  Esprit,  et  vous
détourner de la Parole? Vous êtes vivifiés par quelque chose d’autre. Car Lui,
Il vivifiera vos corps mortels à la Parole (Rom 8.11). Certainement qu’Il le
fera. 

Il vous fera faire des choses que vous ne faisiez pas auparavant. Ils étaient
remplis de Puissance vivifiante, alors (Actes 2.1-13). Voyez? Votre corps n’est
plus assujetti au péché.

Remarquez, c’est tout comme une petite semence qui repose dans la terre.
Maintenant,   potentiellement,  vous  êtes  ressuscités.  Vous  êtes  ressuscités
quand vous recevez le Saint-Esprit en vous. Déjà là vous êtes ressuscités
(Rom 6.1-6).  Votre corps est potentiellement ressuscité.  Remarquez,  vous
êtes en route, croissant jusqu’à la plénitude de la résurrection, conduits
par l’Esprit (Rom 8.14-23).

Maintenant regardez. Comment pouvez-vous dire que cet Esprit habite en
vous? Vous aurez beau avoir fait tout ce que vous pensiez être juste,  voici la
preuve, ce qui vous fait savoir si oui ou non vous L’avez.  Si l’Esprit qui
était en Christ est en vous, Il vous vivifie aussi à la Parole, car Christ est la
Parole. Et si, au contraire, il vous vivifie pour vous éloigner de la Parole, alors
ce n’est pas l’Esprit de Christ! Peu m’importe ce que vous avez pu faire, tant
que Cela ne vous aura pas dirigé dans la Parole… “Mes brebis entendent
Ma Voix, et elles vivront de toute Parole”, toute Parole! (Jean 10:27-30). [13]

La Vie qui était en Christ est le Saint-Esprit, qui n’est pas la troisième
Personne, mais la même Personne sous la forme du Saint-Esprit venant sur
vous comme un Signe montrant que votre vie a été rachetée, que le prix a été
payé. Vous avez été  agréé.  Jusqu’à ce que vous ayez  reçu le  Signe, vous
n’avez pas le droit de vous mettre en chemin (Esa 35.8-10). Vous n’avez pas le
droit d’entrer dans le bus. Vous n’avez pas le droit d’entrer, si vous ne pouvez
pas présenter le Signe, et ce Signe montre que le prix a été payé (Exo 12.13).
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Ce Signe montre que le Sang a été répandu, vous a été appliqué; le prix a
été payé pour vous, et vous avez le Signe  montrant que le Sang vous a été
appliqué et que vous êtes accepté.

Il n’y a pas de preuve certaine. Vous pensez (je le sens dans votre esprit):
«Frère  Branham,  comment  le  saurai-je?».  Qu’étiez-vous?  Et  qu’êtes-vous
maintenant? C’est ainsi que vous pouvez le savoir. Comment étiez-vous,
avant que ce Signe fût appliqué? Comment êtes-vous, après qu’il ait été
appliqué?  Quelles  étaient  vos  aspirations  avant,  et  que  sont-elles
maintenant? C’est ainsi que vous savez si oui ou non le Signe a été appliqué.
Et tout le reste va automatiquement avec cela. 

Si vous dites: «Le parler en langues est la preuve». Quand vous achetez
une paire de souliers, ils ont une patte, une languette. Mais la languette n’est
pas  le  soulier.  Elle  appartient  au  soulier.  Elle  fait  partie  du  soulier.  Vous
comprenez? Il en va de même du Signe. Le Signe est Christ. Mais parler en
langues,  chasser les démons et tout le reste,  prêcher,  etc.:  cela,  ce sont des
manifestations; ce n’est pas le Signe (Matt 7.21-23). C’est un don venant du
Signe. Si vous me dites: «C’est vous que je veux, frère Branham!» et que je
vous fasse un cadeau, eh bien, ce n’est pas moi que vous recevez, c’est mon
cadeau.  Les langues sont un don du Saint-Esprit.  Ce n’est  pas le Saint-
Esprit. C’est un don du Saint-Esprit.

Et le diable peut imiter ces choses! Mais il ne peut pas être le Saint-Esprit.
Il  peut imiter  tous ces  dons, mais  il  ne peut pas être  le Saint-Esprit.  Et le
Saint-Esprit est le Signe montrant que le Sang a été appliqué,  parce qu’Il
accompagne le Sang depuis le jour où le Livre de la Rédemption a été écrit. [14]

Quelle  est  la  preuve  qu’une  personne  est  réellement  remplie  du  Saint-
Esprit? 

Jean  14.26  :  Il  “Quand  le  Saint-Esprit  sera  venu  (voyez?),  Il  vous
annoncera  les  choses  à  venir.”  Voyez?  Il  sera  Il  amènera  la  chose  à  la
perfection, “ce qui est fait de main d’homme” ne le fera pas, et Il est la Parole.
Quand  Il  sera  venu,  Lui,  le  Saint-Esprit,  Il  S’identifiera  en  vous  par
l’Écriture. Et c’est ça le vrai signe que le Saint-Esprit est en vous, parce
qu’Il est la Parole (Jn 1.1-3,14-18). [2]

Et vous,  quand vous  êtes  rempli  de l’Esprit,  en  voici  un  des  meilleurs
signes que je connaisse : vous êtes tellement  amoureux de Christ, et vous
croyez que chaque Parole qu’Il dit est la Vérité. Voyez? C’est ça la preuve
que vous avez le Saint- Esprit. Et votre vie est pleine de joie, et, oh! la la!
Tout est différent de ce que c’était avant. C’est ça le Saint-Esprit. [15]
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Il nous a dit que le signe, c’est-à-dire ce qui se ce qui se produirait après
avoir  été  baptisé  du  Saint-  Esprit,  c’est  que  l’Enseignant  viendrait  nous
enseigner  toute  la  vérité (Jean  16.13). Mais  cet  Enseignant  est  un
enseignant intérieur, pas un enseignant extérieur.  Si l’Esprit n’était pas à
l’intérieur,  vous  n’entendriez  pas  la  vérité  et  ne  la  recevriez  pas  par
révélation, même si vous l’entendiez à longueur de journée.  C’était le signe
que l’Esprit  habitait  à l’intérieur à l’époque de Paul.  Ceux qui étaient
remplis  du Saint-Esprit  entendaient la Parole,  la recevaient,  et vivaient
par elle. Ceux qui n’avaient pas l’Esprit l’entendaient seulement comme des
hommes charnels, ils y mettaient une fausse interprétation, et ils s’en allaient
dans le péché. 

Dans  chaque  âge  (et  chaque  âge  est  l’âge  du  Saint-Esprit  pour  le  vrai
croyant), dans chaque âge, dis-je, le signe a été le même. Ceux qui avaient
l’Esprit, l’Enseignant, entendaient la Parole, et cet Esprit en eux prenait
la Parole et la leur enseignait (la leur révélait); et ils étaient du groupe de
ceux qui entendaient le messager et son message, qui le prenaient  et qui le
vivaient. [16]
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